

OÙ MANGER ?



PLONGER DANS L'UNIVERS DE FEMMES FORTES

Première étape : la maison de Dora Maar à Ménerbes, sur une crête du Lubéron, qui nous immerge dans le monde de cette figure de proue du surréalisme. Dans les années 1940, lorsqu'il la quitta pour Françoise Gilot, Picasso lui offrit un tableau. La vente de ce cadeau de rupture a permis à Dora Maar d'acheter cet hôtel particulier du XVIII^e, où elle s'est réfugiée chaque été jusqu'à sa mort en 1997. Le lieu est devenu depuis une résidence pour artistes et écrivains ainsi qu'un espace d'exposition.

Visite sur réservation du mardi au samedi, à 11h puis 15h, de mars à novembre. 10 €/pers. (gratuit pour les moins de 18 ans), maisondoramaar.org/fr

Seconde étape : le Palais des Papes, qui accueille cet été l'exposition *À la vie, à l'amor*, réunissant des œuvres de la pochoiriste Miss.Tic, figure incontournable du street art, disparue au printemps 2022.

Du 27 juin au 5 janvier 2025, Palais des Papes, Avignon. L'exposition est incluse dans le billet pour la visite du palais, palais-des-papes.com



Si la région regorge de bonnes adresses et de relais gourmands, en voici quelques-unes, pour petites et grandes faims, testées et validées par la rédaction.

L'ÉPICERIE À AVIGNON

En plein cœur de la ville, sur une petite place qu'on ne trouve que si on la cherche, ce restaurant est un repaire d'habités qui viennent s'extraire de la frénésie du festival en été. Une carte réduite, une cuisine de terroir où tout est fait maison. Mention spéciale pour leur tatin de sardines aux oignons confits. Un conseil : réservez !

[instagram.com/restaurantlepicerie84](https://www.instagram.com/restaurantlepicerie84)

LA PRINCIÈRE D'AVIGNON

À la fois glacier et crêperie, le lieu affole les becs sucrés depuis dix ans. On vient ici pour déguster les glaces artisanales maison aux parfums uniques, sans colorant ni exhausteur, réalisées avec des produits locaux.

[Facebook.com/LaPrincipiere](https://www.facebook.com/LaPrincipiere)

LA MARGELLE À PERNES-LES-FONTAINES

Un restaurant caché dans un jardin ombragé sous les platanes, aux portes d'un petit hôtel de charme, qui vous sert une carte de cuisine méditerranéenne aux accents revisités. Ici, on dîne au son des bruissements de la fontaine toute proche, et certains soirs d'été, tout est grillé au barbecue du jardin.

la-margelle.fr

